



Cali, 04 de septiembre de  
2020

## Circular de Rectoría # 005

PARA : Comunidad Colegio Alemán  
DE : Rectoría  
REF. : Modelo de Alternancia

Estimada comunidad escolar del Colegio Alemán de Cali:

Desde el 1° de septiembre hemos entrado en una nueva fase de desarrollo de la pandemia. En este sentido, la Secretaría de Educación de Cali ha anunciado que las clases se pueden llevar a cabo a partir del 28 de septiembre bajo un “**Modelo de Alternancia**”, pero con ciertas condiciones. Desde hace mucho tiempo nuestra Institución se ha estado preparando minuciosamente para un modelo de este tipo y en las próximas semanas se determinarán todas las precauciones necesarias para garantizar que se cumplan estrictamente las normas de bioseguridad.

Dicho modelo sólo funciona a través de pequeños pasos, los cuales deben ser considerados cuidadosamente. Inicialmente, los profesores, el personal y los estudiantes conocerán las reglas exactas y practicarán el cumplimiento de las normas de bioseguridad. Empezaremos con los estudiantes de grados superiores y luego, con mucha paciencia y paso a paso, ampliaremos un poco el círculo de estudiantes. Las reglas vigentes limitan mucho el número de estudiantes y demás personas que pueden permanecer en el Colegio, por este motivo, la mayoría de los estudiantes deberán continuar por largo plazo con clases completamente virtuales en casa.

Si todo sale bien, este “**Modelo de Alternancia**” permitirá la presentación de los exámenes de Sprachdiplom Nivel 1 y 2, así como también los simulacros de las pruebas del Bachillerato Internacional. Después de un período tan largo de aprendizaje en casa, muchos estudiantes y profesores anhelan retornar a las clases presenciales en el Colegio, pero infortunadamente esto no será posible tan pronto. Seguramente tardarán algunos meses hasta que podamos ofrecer a todos los estudiantes clases totalmente presenciales. Para la organización de las clases, siempre tenemos en cuenta la situación actual de la pandemia y las leyes y disposiciones vigentes. En todas las decisiones que se toman en conjunto con los padres, estudiantes, profesores, Junta Directiva y Directivos, el punto más importante es siempre garantizar la salud de todos los involucrados; este principio siempre tendrá prevalencia.

Les agradezco su paciencia y flexibilidad en este proceso tan complejo.

Cordialmente,  
**Jan Fischer**  
Rector / Schulleiter



Antes de imprimir piense en su responsabilidad y  
compromiso con el medio ambiente



Colegio Alemán Cali  
Avenida Gualí # 31  
Ciudad Jardín, Cali

